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2023-2024 年度 第 1993 回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 
会長：若林博純 幹事：嶋田辰雄 広報委員会リーダー：笠原正人 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内 

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 

 

 

 

 

- 

    司 会               髙橋 健一 会場監督（S.A.A） 

 

§ ロータリーソング「四つのテスト」   

                 

    ビジター紹介            齋藤 芳哲 親睦・家族委員長 

   

   § 二十二 修 様（第 2550地区ガバナーノミニー・宇都宮北 RC） 

 

    会長挨拶                若林 博純 会長 

    

     皆さんこんにちは、本日は前平澤会長、青木幹事の一年間を振り返っての卓話となります。平澤年度

は、各委員会と野外活動が非常に活発になり、会員同士の親睦がかなり深まりました。ゴルフや野球に

おきましても、結果がついてきております。南ロータリークラブは、会員同士がクラスメイト状態にな

りました。これも前年度会長幹事の功績だと思います。今年度も引き続きクラスメイトを続けていきた

いと思います。 又、明日、南ロータリークラブ主催スペシャルオリンピックス チャリティゴルフコ

ンペが宇都宮カンツリークラブで行われると思いますが、参加の皆様くれぐれも熱中症対策を忘れずに

ポカリスエットやアクエリアスをカートに乗せながら十分に注意をしてプレイして下さい。体調がもし

悪くなったときには無理しないでリタイアして下さい。塩田会員、菊池会員、特に心配しております。 

頑張って下さい。 

 

    幹事報告                嶋田 辰雄 幹事 

 

§ 加藤会員のご尊父様の通夜式が、本日。葬儀が、明日執り行われます。 

§ 6月 24日の全国親善野球大会の写真集のサンプルが届きましたので回覧します。 

 

    スマイルボックス委員会報告      澤村 彬男 委員 

 

§若林博純会長  皆様、暑さに注意しましょう。 

§市原久典副会長 明日、スペシャルオリンピックス日本・栃木のチャリティーゴルフコンペ参加できず
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にすみません。熱中症に気を付けて頑張ってください。 

§嶋田辰雄幹事  平澤前会長、青木前幹事お疲れ様でした。卓話よろしくお願いします。 

§平澤照隆会員  本日は 1年を振り返ってということで、卓話を致します。よろしく。 

§村上芳弘会員  本日の直前会長平澤さん、直前幹事青木さんの 1年間ご苦労様でした。感謝でいっぱ

いです。 

§仲田俊夫会員  前会長・幹事、ご苦労様でした。 

§塩田 潔会員  平澤前会長、青木前幹事、1年間お疲れ様でした。名コンビで素晴らしい 1年でした！ 

§山本幹夫会員  会長、幹事 1年間ご苦労様でした。 

§髙橋健一会員  本日、S.A.A の司会を務めます。不慣れな点が多いですが、頑張りたいと思います。 

§齋藤芳哲会員  7 月 24 日に親睦家族委員会を開催させていただきました。本日もよろしくお願い致

します。 

§笠原正人会員  暑～い！！エアコン故障につき、室温 38℃で仕事しています。黒崎さんが頼りです。

黒崎さん「何とかして…」 

§田中正夫会員  熱中症に気を付けましょう。 

§関 享一会員  暑い夏に負けないように頑張ってゆきたいものです。先ずは率先垂範することが 1番

です。 

§中野智之会員  今日も元気にスマイルします。 

§青木克浩会員  本日も暑い日が続きますが、水分ミネラルを補給して頑張りましょう！ 

§長谷川博夫会員 先日のクラブ奉仕委員会後の二次会で恒例のカラオケ採点で最低点数を出してしま

ったのでスマイルします。次回は必ずリベンジします！！ 

§川又俊治会員  ビッグモーターが世間をにぎわせています。誰が誰のために。車業界激震中です。 

§仁平尚輝会員  スマイルします！ 

§大島久美子会員 スマイルします。 

§小松和美会員  今日も元気にスマイルします。 

§竹田佳生会員  本日もスマイル頑張ります。 

§川辺康子会員  明日のスペシャルオリンピックスゴルフコンペ、暑さに負けないで頑張ります。 

§澤村彬男会員  本日も元気にスマイルします！ 

 

    多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました  23 名 金額  25,000 円  

                                                                                                    

   会員卓話 

    

    平澤 照隆 直前会長 「1 年を振り返って」 

 

     まず、この一年間心温まるご支援ご協力頂きましたこと、パスト会長様はじめ会員の皆様方に篤く

御礼申し上げます。 

一年を振り返ってという事ですが、まずロータリー入会の経緯についてお話ししたいと思います。

1972年（昭和 47年）大学卒業後すぐに京都の本山（智積院）に参りました。 

約 7年半ほど勤務し、昭和 54年自坊の方が忙しくなったので依願退職して宇都宮に戻りました。当

時、当山住職は健在でしたが私が埼玉の寺の住職であった為、両方掛け持ちで務めておりました。 
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私が本山の智積院を退職した当時、当山住職は、遍照講という組織の副本部長に就任しておりまし

た。本山の別院が東京の新橋愛宕町虎ノ門ヒルズ隣に真福寺という寺院があり、その中に事務所があ

りました。そこに一日おきに電車で通っておりました。そういう関係で、私も埼玉の住職は辞任し、

金剛定寺副住職として専念することとなりました。 

先代照晋和尚はロータリーにおいても、チャーターメンバーで、1986年昭和 61年会長を務め、分区

代理なども務め活躍しておりました。ロータリークラブには一業種一名という縛りが有り、南ロータ

リークラブの寺関係の人間は先代住職のみでした。 

その後、縛りが多生緩くなった関係で、簗瀬町の光徳寺小保方住職が入会されました。 

      私はこの小保方住職の推薦を受けて 1999年（平成 11年）入会することとなりました。関口さんも

同年入会だと思います。当時、当山住職はまだまだ元気で、数年間は二人して例会に出席したのを覚

えています。その後、脳梗塞を患いロータリーの方は退会致しました。 

今でも良く思い出すのは 2007～2008年田島年度の幹事を務めたことです。ご承知のように田島久夫

会員は（株）ホテルニューイタヤの総支配人であり、大変温厚な人で非常に細かなことにも気につく

繊細な人でもありました。打合せをするから来てほしいと週に３度はイタヤホテルに呼ばれ、細かな

打合せを致しました。当時イタヤの従業員になったような気分でした。 

夜間例会の後は、何度かカラオケに誘われ、大変歌の好きな人でした。特に演歌が好きで、歌い出

すと中々止めなかったのを思い出します。 

しかしながら、田島パスト会長におかれましては、2019年（令和元年 8月）図らずも一端病魔の冒

すところとなり逝去されました。大変残念でなりません。 

田島さんが亡くなった後は心にポッカリ穴が空いたようで、例会にも足が遠のきました。 

以前より、南ロータリークラブ会長の話を何度か頂いたのですが、宇都宮仏教会会長職を引き続け

て受けており、又、栃木県仏教会の理事長・選挙管理委員なども兼任しており、大変申し訳なかった

のですが、中々引き受けることが出来ませんでした。 

今般、やっと宇都宮仏教会会長及び選挙管理委員なども退任し、受けることが出来ました。大役の

幹事には青木さんに受けて頂き、大変感謝しております。  

青木さんが入会のきっかけは、私が推薦者でありました。青木さんとの関係は、以前に私が宇都宮

仏教会の理事長の時に灯籠流し事業にお手伝いを頂いたのが、きっかけで、当時、灯籠流し事業は仏

教会僧侶のみで行っており、大変苦労しました。そこに青木さんが宇都宮石材組合の理事長でしたの

で会員の石材店の協力を取り付け、大勢で協力を頂きました。現在も続いており、大いに感謝してい

る訳です。 

 

それでは、私の年度の主な会議の報告を致します。 

まずかわきりに 

昨年５月８日 2022～23年度地区研修・協議会  作新学院大学 

    ８月２１日 職業奉仕研究セミナー            ベルヴィ宇都宮 

    ８月２４日 第３ブループ B仲田俊夫ガバナー補佐訪問 クラブ協議会 

    ９月 ７日  国際 RC2550地区 2022-2023年度佐貫直通ガバナー公式訪問 懇談会 

    ９月 ８日  第一回第３グループ AB会長・幹事会  ベルヴィ宇都宮 

１０月２９日 ロータリーセミナー                    ベルヴィ宇都宮 

１１月 １日  第二回第３グループ AB会長・幹事会    ベルヴィ宇都宮 
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１２月 ９日  ロータリー地区大会 記念ゴルフ大会    宇都宮カントリークラブ 

１２月１０日  ロータリー地区大会 会長幹事地区指導者セミナー会長代理の歓迎晩餐会 

                                                     ベルヴィ宇都宮 

１２月１１日 ロータリー地区大会  本会議             ライトキューブ宇都宮 

１２月１２日 パスト会長会議 

１２月１７日 クリスマス家族会 

本年２月９日  第３グループ AB IM                   ホテルニューイタヤ 

    ２月１１日 ロータリー財団補助金管理セミナー＆研究会 ベルヴィ宇都宮 

     ３月 ６日  第三回第３グループ AB会長・幹事会     ベルヴィ宇都宮 

     ３月２９日 お花見家族会 

     ４月２３日  地区活性化セミナー                     ベルヴィ宇都宮 

    ５月１０日  移動例会 四季桜 

     ５月２０日  陽東 RC３０周年記念式典               ホテルニューイタヤ 

     ６月 ７日  パスト会長会議 

    ６月２８日  最終例会 

     ６月２９日  第四回第３グループ AB会長・幹事会     ホテルニューイタヤ 

 

その他、各委員長出席の会議は 

昨年 8/12   第２６回インターアクト年次大会 宇都宮文星女子高等学校  

      11/12-13 第４４回 RYLAセミナー    コンセーレ宇都宮 

    11/14   第１回インターアクト合同会議  コンセーレ宇都宮 

本年 4/22  足尾植樹活動 

 6/11   第１９回高校生 RYLAセミナ  宇都宮文星女子高等学校  

その他 

本年 4/16 2550地区親善野球大会（優勝）     ヤオハンいちごパーク    

       5/5  市内１０クラブ親睦ゴルフ大会      宇都宮カンツリークラブ 

 

     以上、一年会数多くの会議等がありました。会議等の段取りをお願いした青木幹事には大変ご苦労を

かけなした。又、出席頂いた各委員長さん方、ご苦労様でございました。 

 

 

青木 克浩 直前幹事 「1 年を振り返って」 

 

    思えば、48歳の時に平澤さんより南クラブへ入会を勧められ、今年で 14年目を迎えました。例会へ 

出席できない時期も多々あり、幹事の任を受けるにあたり不安ばかりが募る思いでした。会社も人手  

不足、代表理事を仰せつかっている石材組合でも墓地移転の大きな仕事を抱える最悪なタイミングの

中、嫁にも「幹事を辞退した方が良いのでは」と説かれました。しかしながら、「これがあるからこれ

が出来ない」ということは結局すべて出来ないと、とある人に言われた事を思い出し、すべてに挑戦さ

せて頂くことと致しました。とは言うものの、あちらを立てればこちらが立たずと、精神面でかなりや

られてしまい、気が付けば円形脱毛症が 4カ所発生しておりました。これはロータリー活動というよ
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り、仕事面でのストレスが原因だったと思います。「のど元過ぎれば何とやら」で、今思うと幹事を受

けて大変参考になりました。皆さん若い会員の方にお伝えしますが、会長職はいずれにせよ、幹事職は

是非とも経験してください。私でも出来るくらいですし、何よりロータリアンとして基礎的な勉強にな

ると思います。また、他クラブの運営も垣間見ることも出来ますし、友好にもつながります。私は高卒

で大学を出ておりません。夜は夜間大学と称して飲み屋街を徘徊し、昼は社会大学としてロータリー活

動に加えさせて頂いております。まあ夜の徘徊は墓石を扱う仕事なので「お清め」との意味合いもある

のですが、嫁からは呆れを通り越し、ほぼ無視されている気がしておりますが、これもルーティンと貫

ける所まで頑張ります。 

さて、本題であります「1年を振り返り」ですが、まったくと言っていいほど中身を知らずに活動し

てきた自分の愚かさに気が付きました。その点につきましては事務局の谷中さん、村上さんより指南を

受けながらの作業で、お二人には「おんぶに抱っこ」でかなりご負担をおかけしてきた事をこの場をお

借りして深く感謝し御礼を申し上げます。ありがとうございました。これからも、一人の会員として奉

仕活動に貢献して行きたいと思いますので、ご指導の程、宜しくお願い致します。 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    プログラム     

 

日 付 時 間 プログラム 例会場 

8 月 9 日(水)  8 月 12 日(土)振替休会  

第 1995 回 

8 月 12 日(土) 
別途案内 

納涼家族会 

うつのみや花火大会 
 

8 月 16 日(水)  特別休会  

第 1996 回 

8 月 23 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話 

オフィス OKAMOTO 代表 

岡本明夫 氏 

ホテルニューイタヤ 

第 1996 回 

8 月 30 日(水) 
12：30～13：30 

第 2550 地区第 3 グループ B 

ガバナー補佐訪問 

上野裕之 ガバナー補佐 

ホテルニューイタヤ 

 

出席報告   大島 久美子 委員長 

 

     会員数   57 名   

出席数   37 名    

欠席数    20 名    

   

 

例会予定  

第 1994 回  8 月 2 日(水) 

招待卓話 

ワイズネットワーク(株) 

代表取締役社長 根本泰昌 氏 


